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Wuppertal, den 27.08.2015 

Anfrage an die Stadtverwaltung  

Zur Sitzung am 20.10.2015          BV Oberbarmen 

 

Da sich der Zustrom von Flüchtligen immer mehr ausweitet ( laut WZ vom 27.08.15 werden 

in Wuppertal bis zum Jahresende rund 5000 weitere Flüchtlinge erwartet. ) und nach der von 

der Bezirksregierung erbetenen Amtshilfe auch damit zu rechnen ist das auch in Wuppertal 

Sporthallen zur Unterbringung der Flüchtlinge genutzt werde sollen, bitte ich um 

Beantwortung folgender Fragen : 

 

- Wieviele Flüchtlinge leben derzeit in unserem Bezirk ? 

- Wie und wo sind sie aktuell untergebracht ? 

- Aus welchen Herkunftsländern kommen sie (prozentual angegeben ) ? 

- Ist für unseren Bezirk mit der Unterbringung weiterer Flüchtlinge bis Jahresende zu 

rechnen ? Wenn ja in welcher Menge ? 

- Sollte eine weitere Unterbringung von Flüchtlingen in unserem Bezirk erfolgen, wie 

und wo soll dies passieren ? 

- Sind in unserem Bezirk Sporteinrichtungen für die Unterbringung geplant ? Wenn ja, 

welche ? 

Mit freundlichen Grüßen 

Peter Knoche 

 

 

Frau Bezirksbürgermeisterin Simon der 

Bezirksvertretung Oberbarmen 
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AfD Stadtverband Wuppertal 

Rathaus – Zimmer 

Johannes-Rau-Platz 1 

42275 Wuppertal 

 

Kontakt 

Tel.: 0202 –  

Fax: 0202 – 

Mail: 

 

Bankverbindung 

Stadtsparkasse Wuppertal 

IBAN: 

BIC: 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

 


